

Sonntagsimpuls

Liebe Mitchristinnen und Mitchristen, die Zeit, die wir momentan erleben, verlangt von uns Flexibilität. Die derzeitigen Lockerungen können uns ermutigen - aber auch ängstigen. Als kleine Unterstützung wollen wir vom Pastoralteam Euch in kleinen Sonntagsimpulsen Worte der Ermutigung zukommen lassen. Wir hoffen, auf diese Weise über die öffentlichen Gottesdienste hinaus mit Euch verbunden zu bleiben.

Im heutigen Sonntagsevangelium beruft Jesus seine Apostel. Sie folgen ihm nach auf seinem Lebensweg. Zum Thema „Berufung“ hat Andreas Knapp das Gedicht «jünger werden» geschrieben, das zum Ausdruck bringt, dass ein geistliches Leben oft mit Suchen verbunden ist.

Andreas Knapp - jünger werden

jugendlich trunken
meinte ich alles zu geben
und dir egal wohin
lässig zu folgen

alt und ernüchtert
möchte ich vor allem zugeben
egal wohin ich auch gestolpert bin
bist du mir unablässig nachgefolgt

Den wenigsten ist ein gerader Lebensweg vergönnt. Meist macht unsere Lebenslinie Kurven, manchmal zerbricht auch etwas und wir versuchen, die Bruchstücke neu zusammensetzen. Unser Leben ist, gerade in Zeiten von Corona, immer wieder im Wandel. Aber Gott lässt uns auf diesen neuen Wegen nicht allein, er hat sich nicht zurückgezogen. Auch im Stolpern, in unserem Tasten ist er da – der ich bin der «Ich-bin-da».